

Administración Municipal en Comité de Cambio Climático del Cauca

Unen experiencias interinstitucionales en la formulación e implementación del Plan de Cambio de la región



La Administración Municipal de 'El Cambio para Popayán', que lidera el alcalde César Cristian Gómez Castro, a través de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, participó hoy en la instalación y creación del primer Comité de Cambio Climático del Cauca que se desarrolló en el Salón de Los Espejos de la Gobernación del Departamento.

Dicho comité, que se creó en el marco del desarrollo del Plan de Cambio Climático del Cauca, está siendo apoyado por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, MADS, en línea con las metas del plan de Desarrollo 2014 – 2018, Todos por un nuevo país, bajo el liderazgo de la Gobernación del Cauca con el apoyo de la Corporación Autónoma Regional del Cauca, CRC.

Según el gobernador del departamento, Óscar Rodrigo Campo Hurtado, un plan de cambio climático implica repensar el desarrollo de las regiones para que sea compatible con el clima del futuro, incluyendo acciones de mitigación y de adaptación.

“Aquí el propósito es generar un proceso participativo para desarrollar una visión positiva del cambio del departamento, transformando el reto climático en una oportunidad de competitividad y desarrollo con acciones puntuales en el corto, mediano y largo plazo en los ejes estratégicos del territorio”, explicó la primera autoridad del departamento sobre la creación de dicho comité.

Por su parte, Federico Lehmann, jefe de la Oficina Asesora Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres explicó que fueron invitados a esta reunión para sumar la experiencia de esta dependencia al proceso de formulación e implementación del Plan de Cambio Climático del Cauca. “Se busca interactuar entre las diferentes fuerzas institucionales, gremiales y representantes de las distintas comunidades para avanzar de manera clara, seria y contundente frente al tema del cambio climático”, agregó el funcionario municipal.

El comité se reunirá máximo tres veces durante el año dando los lineamientos del plan y coordinando los esfuerzos de las instancias públicas y privadas para lograr un plan efectivo y participativo.

Se prepara cruzada para promocionar el Teatro Guillermo Valencia

Entre los trabajos perentorios del Teatro figura la reparación y recuperación de la infraestructura física y las obras de arte del lugar



Elaborar un atractivo e interesante portafolio de servicios y trazar un plan de contingencia que permitan mitigar la actual situación que atraviesa el teatro Guillermo Valencia, para luego hacer de un escenario sostenible y productivo en toda la región; es una de los más ambiciosos proyectos que se ha trazado su nuevo director ejecutivo, Diego Fernando Yagüe Carmona.

Así lo dio a conocer, el poeta y escritor tras la rueda de prensa que rindió ante los distintos medios de comunicación de la ciudad en la Sala Foyer; en donde la nueva administración, del templo de la cultura por excelencia de la capital caucana, dio a conocer la actual situación económica y financiera que afronta el Teatro y que actualmente cuenta con un déficit de 27 millones de pesos.

“Se hace necesario promocionar el Teatro no solo a nivel local y departamental, sino también en el plano nacional e internacional. Y para ello debemos preparar un ambicioso documento de presentación de lo que es el teatro, lo que significa y los servicios que presta en la promoción y divulgación del arte y la cultura en todos los niveles. Es importante que los payaneses y caucanos conozcan su patrimonio cultural para que se apropien mediante un sentido de pertenencia y colaboren en su conservación y partiendo de allí hay que salir a darlo a conocer al mundo entero”, explicó Yagüe Carmona.

Así pues, entre las acciones que se ha trazado la nueva administración del teatro están la de auspiciar y fomentar las actividades culturales, artísticas y plásticas de la región; contribuir en la formación de una identidad histórica, cultural de los payaneses en el entorno regional y nacional; y además fortalecer los vínculos de afecto hacia Popayán y su historia, a través de la promoción de la cultura y sus distintas manifestaciones.

“Nuestro objetivo es fortalecer contratos y convenios con otras instituciones de carácter público y privado, acorde a nuestra finalidad y adelantaremos todas las acciones necesarias para promover la conservación del Teatro en el ámbito nacional e internacional”, concluyó diciendo el director.

Alcaldía de Popayán atendió petición de la comunidad

Tras conocer la problemática del barrio Ciudad Futura Las Guacas, Fase 3, Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud, desplegó un equipo técnico que atendió la emergencia.

La Administración Municipal de Popayán desde su secretaría de Salud, atendió la solicitud presentada por parte de la comunidad del barrio Ciudad Futura Las Guacas, Fase 3, en relación a una problemática de tratamiento de residuos hospitalarios que se encontraban sin ser reciclados de manera adecuada.

La funcionaria dio a conocer que se envió un equipo técnico al lugar para que inspeccionará la zona, encontrando 420 kilogramos de solución para realizar diálisis que se manejan dentro de las instituciones prestadoras del servicio de salud, “identificamos objetos con los que se realizan diálisis, hay que aclarar que estaban sin ser utilizados, estos fueron desechados en este lugar de manera indebida”, agregó Santiago Sánchez.

Así mismo, expresó que se están haciendo las investigaciones pertinentes para conocer los responsables de estas actuaciones que ponen en peligro la vida de los moradores del barrio, principalmente a los niños de la comunidad, ya que en medio de sus juegos pueden utilizar este tipo de elementos afectando directamente su integridad física.

“Una vez identificados los residuos iniciamos la eliminación de los mismos, para proteger la vida de las personas que habitan este sector, sin embargo hago un llamado a la comunidad para que hagamos un trabajo articulado y nos informen este tipo de situaciones para actuar de manera inmediata”, dijo la funcionaria.

Desde la Secretaría de Salud se solicitó a los popayanés que tienen residuos de tratamientos de salud en sus hogares, que acudan a la dependencia de salud direccionarlos sobre el debido proceso con el reciclaje de este tipo de materiales.

Convocatoria a docentes en Popayán

La Administración Municipal, desde su Secretaría de Educación y el Ministerio de Educación Nacional invitan a participar en el ‘Programa de Becas para la Excelencia’



La Administración Municipal de Popayán, desde su Secretaría de Educación y el Ministerio de Educación invita a directivos docentes y docentes de aula nombrados en propiedad o en periodo de prueba de los establecimientos educativos, a participar en la convocatoria del ‘Programas de Becas para la Excelencia Docente’ que tiene como fin estimular a aquellos profesores que deseen realizar sus estudios de posgrado.

“Aquellos profesores que quieran iniciar sus estudios de posgrado y que cumplan con los requisitos de acreditación, pueden entrar a participar en el concurso de becas, una oportunidad que genera cambios adecuados en los conocimientos de los profesores”, indicó Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación.

Así mismo, recordó que esta convocatoria es de gran importancia para los docentes ya que permite obtener un nivel de escalafón importante, al igual que incrementar los conocimientos para fortalecer la calidad educativa. “Es importante saber que esta convocatoria se dirige a docentes con carrera administrativa que serán seleccionados bajo un proceso de admisión realizado por parte de la Universidad del Cauca, avalada para este proceso”, agregó el Secretario de Educación.

Por último, Jhan Alejandro Sandoval, manifestó que los docentes que cumplan de manera satisfactoria este proceso educativo, serán beneficiados con la exoneración del costo de los estudios adelantados, según los lineamientos que se han impartido de manera nacional.

Para mayor información descargue la circular 024.

Participación programa supérate con el saber

La secretaría de Educación Municipal, a cargo del profesional Jhan Alejandro Sandoval, convoca a todas las instituciones educativas públicas y privadas a participar con sus estudiantes y docentes del programa Supérate con el saber 2016, cuya estrategia del Ministerio de Educación Nacional promueve la excelencia académica afianzando los conocimientos, habilidades y destrezas.

Para mayor información descargue la circular 017.

Agenda del cambio

Reunión

Asistencia técnica por parte de una delegación del Ministerio del Interior para tratar el tema de la Afrocolombianidad en el municipio de Popayán.

Fecha: jueves 18 y viernes 19 de febrero de 2016.

Hora: 8:00 a.m. a 4:00 p.m.

Lugar: Oficia Red Juntos, Secretaría de Gobierno



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°:50

Elección de junta directiva de Ediles

La asociación de ediles del municipio de Popayán invita a la elección de la junta directiva central de Ediles del municipio de Popayán

Fecha: viernes 19 de febrero

Hora: 9:00 a.m.

Lugar: Centro Administrativo Municipal – CAM

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones